



上真野 2024 創立151年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

本気でチャレンジ! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

明日から冬休みです! よいお年を!

明日12月24日から1月7日まで冬休みとなります。南相馬市の小中学校は、前期(4~9月)、後期(10月~3月)の2期制になりましたので、まだ後期の途中ですが、冬休みで学校の活動も一区切りとなります。

夏休み後の8月22日から約4ヶ月間、62名の子どもたちは、学習や運動、行事などに一生懸命取り組み、心も体も大きく成長しました。音楽祭、学習発表会、稲刈り、持久走記録会、もちつき体験など、たくさんの行事があり、様々な場面で協力して活動する姿も見られました。お子さんの今年の成長を振り返り、これまでの頑張りや努力をぜひ褒めてあげてください。

ここまで学校で教育活動を行い、子どもたちが安心して学校生活を送ることができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

明日からの冬休みが、子どもたちにとって、思い出に残る楽しい冬休みになることを願っています。1月8日(水)には、元気な姿でまた学校にもどってきてほしいと思います。

冬季休業中でも、学校には教職員が出勤しておりますので、事故や入院等の緊急時には以下の連絡先までご連絡ください。※12月28日(土)~1月5日(日)は学校閉庁になります。

【学校代表電話番号】0244-47-2226

土日・祝日、学校閉庁日、夜間等の緊急連絡の際には、以下にお願いいたします。

【学校携帯電話番号】080- -

器楽部 クリスマスコンサート

12月5日(木)、器楽部によるクリスマスコンサートが行われました。器楽部は、特設クラブとして放課後に練習しています。これまでの練習の成果をクリスマスコンサートとして、全校生や先生方、保護者の皆さんに披露してくれました。演奏したのは「ジングルベル」「あわてんぼうのサンタクロース」「きよしこの夜」などクリスマスにちなんだ曲でした。すばらしい演奏に大きな拍手が送られました。器楽部の皆さん、素敵な演奏ありがとうございました。



もちつきをしました！ おいしいおもちをたくさん食べました！

12月11日（水）全校生でもちつきをしました。今年も学校の田んぼでもち米を栽培し、自分たちで収穫したもち米でもちつきをしました。つきあがったもちは、あんこもち、きなこもち、お雑煮にして、おいしくいただきました。おいしいおもちにみんな満足顔でした。活動にあたって、様々な方からご支援ご協力をいただきました。PTA、地域学校協働本部、同窓会、鹿島生涯学習センターの皆様には、もちのつき方を教えていただいたり、お雑煮を調理していただいたりと大変お世話になりました。もちつき体験は、子どもたち、教職員、保護者、地域が一体となり、故郷のよさを実感し、故郷に誇りをもてる有意義な行事となりました。ご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



第2回学校評議員会



12月11日（水）今年度2回目の学校評議員会が行われました。学校の現状と課題について協議し、その後、教室の様子やもちつき体験の様子を参観していただきました。いじめ問題対策連絡協議会では、いじめ問題の課題や対応について話し合いました。評議員の皆様からの貴重なご意見を今後の学校運営に生かしてまいります。評議員の皆様、ありがとうございました。

令和6年度学校評議員

（ 様 様 様 様 ）